13/11/2024

SECCIÓN

OPINIÓN



### JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



### DIPUTADO RICARDO MONREAL; PRÓXIMA SEMANA COMPARECERÁ ROGELIO RAMÍREZ DE LA O SECRETARIO DE HACIENDA

El diputado Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política, informó que el martes o miércoles de la próxima semana se realizará la comparecencia del titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Rogelio Ramírez de la O, una vez que sea ratificado en el cargo por la Cámara de Diputados. Ayer martes el Pleno voto la ratificación de 12 altos funcionarios y funcionarias de la SHCP, entre ellos su titular, quien rendirá protesta hoy miércoles, ante el Pleno, y el viernes próximo entregará el Paquete Económico 2025, y luego tendrá lugar su comparecencia. El Paquete Económico será recibido formalmente por el presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna,

e integrantes de las comisiones de Hacienda y Crédito Público, y de Presupuesto y Cuenta Pública. Ricardo Monreal anunció que el Pleno discutirá y, en su caso, aprobará dos dictámenes de reformas constitucionales: uno, en materia de prisión preventiva oficiosa y, otro, relativo a la extinción de organismos autónomos. Sobre la reforma al artículo 19 que tiene que ver con la prisión preventiva oficiosa, dijo que el dictamen podría tener modificaciones, ya que ha sostenido reuniones con varios sectores económicos y empresariales que están preocupados por el tema de la defraudación fiscal; es muy fácil, junto con la delincuencia organizada, tipificarla y que genere zozobra o que genere incertidumbre. Estamos viendo de qué manera podemos lograr que esta preocupación de grupos económicos y empresariales no genere ninguna injusticia en contra de nadie.

### CLAUDIA SHEINBAUM; NO DESAPARECE LA PLATAFORMA NACIONAL DE TRANSPARENCIA

La Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, aclaró que la Plataforma Nacional de Transparencia no desaparecerá y sus funciones serán parte de la nueva Secretaría Anticorrupción y de Buen Gobierno, que derivará de la transformación de la actual Secretaría de la Función Pública (SFP), cuya titular es Raquel Buenrostro Sánchez. La próxima Secretaría Anticorrupción y de Buen Gobierno, surge con el objetivo de cumplir con la elección del pueblo de México de continuar con el combate a la corrupción impulsado por la Cuarta Transformación de la Vida Pública de México. La Presidenta Claudia Sheinbaum ha reiterado que la nueva secretaría será mucho más estricta en el tema de la transparencia.

### SENADOR CUAUHTÉMOC OCHOA; TRABAJANDO CON GRAN RESPOSABILIDAD EN LA COMISION **DE HACIENDA Y CREDITO PUBLICO**

El senador de Morena, Cuauhtémoc Ochoa Fernández, presidente de la Comisión de Hacienda y Crédito Público en el Senado, con una gran responsabilidad debido a que la Comisión de Hacienda y Crédito Público, cobra relevancia por la naturaleza del tema, que es la aprobación de la ley de ingresos 2025, donde será la cámara de diputados la que apruebe el presupuesto. El legislador con su trabajo se puede proyectar hacia el camino rumbo a la gubernatura de Hidalgo.

### PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA: RECIBE SENADO NOMBRAMIENTO DE RAQUEL BUENROSTRO COMO SECRETARIA DE LA FUNCIÓN PÚBLICA

El presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, informó que el pasado 7 de noviembre la Cámara de Senadores recibió el nombramiento que expidió la presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, en favor de Raquel Buenrostro Sánchez como secretaria de la Función Pública (SFP), documento que fue turnado de manera directa a la Comisión de Gobernación. Raquel Buenrostro es licenciada en Matemáticas por la Universidad Nacional Autónoma de México y maestra en Economía por el Colegio de México. Entre otros cargos, se desempeñó como secretaria de Economía, de octubre de 2022 a septiembre de 2024; jefa del Servicio de Administración Tributaria, de enero de 2020 a octubre de 2022; y oficial mayor de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, de diciembre de 2018 a diciembre de 2019. Su nombramiento, como secretaria de la Función Pública, está orientado por criterios de integridad, lealtad, honradez, imparcialidad, capacidad y experiencia, por lo que tengo la firme convicción que, de contar con la ratificación, desempeñará tan alta encomienda con plena responsabilidad y en beneficio de nuestro país.

FL DIARIO SIN LÍMITES

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

13/11/2024

**OPINIÓN** 



## DIPUTADO HÉCTOR SAÚL TÉLLEZ; PAN VOTARÁ EN CONTRA DE EXTINGUIR ÓRGANOS AUTÓNOMOS

El diputado **Héctor Saúl Téllez Hernández**, anuncio que el Grupo Parlamentario del PAN votará en contra de la iniciativa que pretende extinguir siete órganos autónomos, toda vez que viola la progresividad de derechos humanos y tratados internacionales, lo cual representa un grave retroceso. Mencionó que las dependencias que se buscan eliminar con esta reforma son: el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), y la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece). Así como, el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), la Comisión Nacional de Mejora Continua de la Educación (Mejoradu), la Comisión Reguladora de Energía (CRE) y la Comisión Nacional Hidrocarburos (CNH), cuyas funciones pasarían a dependencias del Gobierno Federal o al Inegi. El legislador advirtió que los parlamentos abiertos que el partido en el poder realizó supuestamente para mejorar la iniciativa que plantea la extinción fue una simple simulación para avanzar en la eliminación de contrapesos al gobierno.

# DIPUTADA MERILYN GÓMEZ Y DIPUTADO ARTURO ÁVILA; DIALOGAREMOS CON CONSEJERAS Y CONSEJEROS DEL INE PARA ANALIZAR PRESUPUESTO DE ELECCIÓN DE JUECES, MINISTROS Y MAGISTRADOS

La diputada Merilyn Gómez Pozos y el diputado Arturo Ávila Anaya, ambos de Morena, informaron que la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública dialogará con las consejeras y consejeros y la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, para analizar el presupuesto de más de 13 mil millones de pesos que solicitaron para la elección de jueces, ministros y magistrados. En la comisión vamos a analizar con lupa estos requerimientos. La puerta está abierta de una vez para platicar con los consejeros y la presidenta del INE para poder llegar a un mejor acuerdo, porque obviamente se nos hace excesivo, haciendo una comparación con el proceso electoral que tuvimos en el 2024, que fue el proceso más grande de la historia de México y que tuvo un costo por debajo de los 9 mil millones de pesos. La diputada expresó su asombro por la petición que está haciendo el INE de un presupuesto de arriba de los 13 mil millones de pesos para cumplir con los requerimientos de la próxima elección de personas juzgadoras en México. Gómez Pozos aseguró que en el Paquete Económico van a salir muy bien las cuentas y previó que se aprobará el 15 de diciembre a más tardar, ya que he estado en comunicación permanente con la subsecretaría de Egresos, Bertha Gómez, lo cual nos abre una ventana importante a la Comisión de Presupuesto para que conozca de las necesidades de quienes nos han venidos a visitar para poder incluir en este primer saque de paquete económico que nos va a llegar. Por su parte, el diputado Arturo Ávila Anaya, vocero del Grupo Parlamentario de Morena, consideró que no es menor lo que está pidiendo la presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, ya que el presupuesto precautorio del Consejo General de INE dio una cifra de 13 mil 205 millones de pesos, lo que significa un incremento de más de 4 mil 400 millones de pesos en comparación al costo de la elección federal de 2024, que fue de 8 mil 802 millones de pesos. Aseguró que en el proyecto denominado para "organizar procesos electorales del Poder Judicial", el 50 por ciento de los costos que está considerando el INE tiene que ver con gastos de sueldos.

### PABLO GOMEZ; OPERACIONES DE LA UIF SE HAN OBSTACULIZADO POR DETERMINACIONES DE LA SCJN

El titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), **Pablo Gómez Álvarez**, ante el fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sobre la Lista de Personas Bloqueadas (LPB), administrada por la UIF; que permite el desbloqueo a cuentas bancarias de personas investigadas y que sigan operando en el sistema financiero, subrayó la necesidad de realizar reformas a la legislación para revertir las jurisprudencias que ha señalado la Segunda Sala de la SCJN en contra del sistema de inteligencia financiera, desde 2018. **Gómez Álvarez** sostuvo que con este tipo de determinaciones se obstaculizan las funciones de la UIF. Destacó que con la reforma al Poder Judicial cambie la estructura y el sistema de justicia; ya no habrá Segunda Sala de la SCJN. El funcionario federal dijo que están a la espera de que el próximo año el Congreso de la Unión avale las reformas que están pendientes y que permitirán a la UIF estar a la altura de los estándares internacionales en la materia. Con esto, se le darían mayores capacidades a la UIF para poder vigilar lo que se llama actividades vulnerables, que se dan en lugares donde es más fácil lavar dinero y la intervención de la autoridad debe ser más fuerte.

PERIÓDICO

FL DIARIO SIN LÍMITES

**PÁGINA** 

**FECHA** 

SECCIÓN

13/11/2024

**OPINIÓN** 



### AGUSTIN COPPEL; LA PROSPERIDAD COMIENZA EN LAS CIUDADES

Agustín Coppel Luken Presidente Honorario del Foro Mar de Cortes, Radamés Díaz Meza Presidente Ejecutivo, Juan Pablo Yamuni Robles Director General, Jesús Ramón Rojo Mancillas Tesorero y Coordinador de Contenidos, invitan a la cuarta cumbre convocada por la organización civil Foro Mar de Cortés que se desarrollará del miércoles 13 al viernes 15 de noviembre en Los Cabos; Summit 2024, una oportunidad para redefinir el futuro de las ciudades de la Región Mar de Cortés. Con un enfoque en la importancia de las ciudades en el camino hacia un futuro de prosperidad. La cuarta cumbre de esta organización civil sin fines de lucro, que tiene por tema Ciudades con futuro. Sin miedo a la acción, tendrá su sede en el hotel Hacienda del Mar, donde 50 speakers destacados discutirán soluciones frente a los desafíos ambientales y sociales que enfrentan las áreas urbanas de Baja California, Baja California Sur, Nayarit, Sinaloa y Sonora. El evento tendrá 9 conferencias, 5 conversatorios, 3 paneles, 5 charlas, 2 análisis de casos, 2 experiencias memorables y una exposición de arte. Entre los oradores se encuentran figuras de renombre como Enrique Krauze, Bismarck Lepe, Christy Walton, Dennis Frenchman, Cynthia Barzuna y María Elena Morera, quienes, junto a líderes de los cinco estados de la región del Mar de Cortés, discutirán estrategias para convertir los retos urbanos en oportunidades.

### JOE BIDEN; SE REUNIO CON EL PRESIDENTE DE ISRAEL PARA LOGRAR TREGUA EN GAZA ANTES QUE TRUMP LLEGUE AL PODER

El presidente de Estados Unidos, **Joe Biden**, se reúne en la Casa Blanca con su homólogo israelí, **Isaac Herzog**, con el objetivo de avanzar en un alto al fuego en la Franja de Gaza antes de que el próximo mandatario, **Donald Trump**, asuma el poder en enero. En el Despacho Oval, **Herzog** agradeció los esfuerzos de **Joe Biden** por trabajar día tras día para lograr la liberación de los rehenes israelíes que Hamás capturó durante el ataque del 7 de octubre de 2023 y que siguen viviendo un infierno en los calabozos de Gaza. Usted ha estado pensando en el día después, en una posible trayectoria de esperanza para los pueblos de la región, en nuestra capacidad de alcanzar seguridad y paz, pero, primero, debemos rescatar a los rehenes.

www.hectormunoz.com.mx/
Twitter @hector munoz
Instagram jhectormunoz
Facebook Héctor Muñoz